Im Obstgarten befaßt man sich weiter mit der Pslege der Bäume. Auch jetzt noch bestand die Gefahr der Frostplatten, deren Ursache bereits im Kapitel März beschrieben worden ist. Ältere Obstbäume können noch umgepfropft und beschnitten werden, die jungen neugepflanzten Bäume sind oft und reichlich zu begießen.

Auch der Ziergarten bedarf unserer Aufmerksamkeit. Wuchernde Unkräuter, die im Rasen stehen, sticht man aus und hackt Gehölzgruppen. Das Pflanzen sowie Beschneiden der Zierbäume sollte beendet sein. – Öfteres Gießen frisch-und im Herbst gepflanzter Bäume darf nicht vergessen werden, denn je günstiger die Witterung, desto schneller findet die Saftbewegung statt. Jetzt ist es auch an der Zeit, daß die Rosen aufgedeckt und angebunden werden.

Gerade wenn die Gartenarbeiten im Monat April gut vorwärts gehen, rechne man immer damit, daß selbst am Ende dieses Monats die Frostgefahr längst noch nicht vorüber ist, und treffe entsprechende Maßnahmen. Möge der April besser sein als sein Ruf und uns gedeihliches Wetter bescheren und somit unsere aufgewandte Arbeit und Mühe lohnen durch eine spätere gute Ernte.



So lange du dich noch nicht selbst aufgibst, ist noch nichts gänzlich verloren.